

# RA.PE.TOU

## Des RAPETOU en Cavale !

Profitant du printemps qui pointe son nez, les RAPETOU ont voyagé en ce mois de mars pour participer à différentes courses. On les a vus en Gironde (Capien, Arcachon, St-Sulpice-et-Cameyrac, Saucats), dans les Landes (Mazerolles, Louer), dans le Lot-et-Garonne (Marmande, Estillac), en Corrèze (Tulle), dans le Tarn (Le Garric). Mention spéciale à Stéphane Tillard qui a participé à la finale du championnat de France de cross.

Côté entraînements, les RAPETOU ont essayé de rester les pieds au sec, ce qui est compliqué en ce moment, au vu de l'état de certains chemins. Une excellente sortie a néanmoins eu lieu le 17 mars dans les bois de Roaillan sous un soleil printanier, réunissant plus de 30 de nos membres.

Les entraînements des RAPETOU se poursuivent dans la bonne humeur, mais le sérieux est également de rigueur car ont déjà commencé les préparatifs pour la prochaine Cavale des RAPETOU du 26 mai.

### Prochaines dates :

- **7 avril** : trail des Écluses à Castets
- **26 mai** : CAVALE DES RAPETOU
- **1<sup>er</sup> et 2 juin** : sortie club à Sarlat

